



Comment Jésus traitait-il les femmes?

Il les traitait comme des sœurs précieuses et dignes de confiance.

Il les aimait, les chérissait et les honorait — ce qui est NORMAL dans le royaume de Dieu, mais CHOQUANT dans la culture juive. Son sang a vaincu le péché, et sa résurrection a triomphé de la mort et du monde déchu, établissant ainsi la Famille RACHETÉE.

JÉSUS ÉTAIT RADICAL

Jean 4:1-42

Jésus a parlé avec une femme Samaritaine au puits, a discuté de théologie avec elle, et s'est révélé comme le Messie pour la première fois. Il lui a donné sa première déclaration «JE SUIS». Elle est devenue évangéliste pour son village. Jésus a franchi de nombreuses barrières: Samaritaine (ethnique), femme (genre), pécheresse (pureté), théologie (tradition).

Luc 10:38-42

Marie s'est assise aux pieds de Jésus. La culture juive interdisait aux femmes d'apprendre la Torah.

Marie a pris la posture d'un disciple en s'asseyant aux pieds du Maître.

Les disciples étaient censés enseigner ce qu'ils apprenaient. Marie se préparait donc, en réalité, à devenir enseignante.

Luc 13:10-17

Dans les synagogues, les femmes étaient reléguées à l'arrière. Jésus a appelé une femme à venir vers lui... à l'AVANT.

Il l'a guérie et l'a appelée «Fille d'Abraham». «Fils d'Abraham» était un terme courant, mais «Fille d'Abraham» n'avait jamais été utilisé. Jésus a montré que les femmes ont une valeur et une dignité immenses.

Jean 11:17-27

Marthe et Jésus ont eu une discussion théologique profonde à la mort de Lazare. Jésus n'a pas déclaré à ses disciples qu'il était «la RÉSURRECTION et la VIE», mais il a partagé cette vérité extraordinaire avec Marthe! Elle a répondu avec les mêmes paroles de foi que Pierre, prouvant que le Père peut révéler des vérités spirituelles aux femmes autant qu'aux hommes.

Luc 11:27-28

Une femme a déclaré la bénédiction rabbinique traditionnelle: «Heureuse la femme qui t'a porté et allaité.» Jésus a corrigé cette croyance en affirmant que la véritable "bénédiction" vient de ceux qui écoutent et obéissent à la Parole de Dieu.

TOUT LE MONDE peut être béni, pas seulement les femmes qui élèvent des enfants.

Jésus a honoré les femmes, en les plaçant au cœur de quatre événements majeurs de sa vie:

- **Sa naissance:** Marie l'a porté, mis au monde et élevé.
- **Son onction pour l'ensevelissement:** Une femme a oint son corps avec un parfum précieux. Elle sera toujours rappelée.
- **Sa mort:** Les femmes sont restées fidèlement présentes ; elles ont observé et pleuré.
- **Sa résurrection:** Les femmes sont venues honorer le corps de Jésus. Jésus a confié à Marie-Madeleine le message de la résurrection!

Conclusion

Jésus n'a pas mis en avant la supériorité des femmes sur les hommes. Au contraire, il a restauré les femmes à leur place légitime aux côtés des hommes. Jésus a révélé une nouvelle éthique du royaume — fondée sur le caractère de Dieu. **Par sa mort et sa résurrection, Jésus a ouvert la voie à une famille restaurée et RACHETÉE.**

Terme Clé

Rédempteur

Jésus a racheté le dessein idéal de Dieu.

4 Questions Cruciales

1. Que cela nous enseigne-t-il sur **DIEU**?
2. Que cela nous enseigne-t-il sur les **HOMMES**?
3. Quel commandement devrais-je **OBÉIR**?
4. Avec qui puis-je **PARTAGER** cela?